
Anfrage an den Bürgermeister 
gemäß § 29 Abs. 1 BbgKVerf sowie § 12 Abs. 1 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Steinbrück, 

 

im Zusammenhang mit den Haushaltsberatungen haben Sie mir im Dezember 2020 mitge-

teilt, dass im Jahr 2021 die Leasingverträge für einen Teil der Dienstfahrzeuge der Gemein-

deverwaltung auslaufen. 

 

Vor diesem Hintergrund frage ich Sie: 

 

1) Für welche Dienstfahrzeuge laufen die Leasingverträge aus und sollen diese 1:1 ersetzt 

werden? 

2) Mit welcher Zeitschiene für Ausschreibung und Vergabe planen Sie neue Leasingver-

träge für Dienstfahrzeuge abzuschließen? 

3) Können Sie sich vorstellen, die geleasten Dienstfahrzeuge außerhalb der Nutzungszei-

ten durch die Verwaltung (also in den Tagesrandzeiten, am Wochenende und Feierta-

gen sowie ggf. in der Ferienzeit) nach dem Vorbild des Modells „BARshare“ des Land-

kreises Barnim als Carsharing-Fahrzeuge zur Verfügung zu stellen? 

 

Ich bitte Sie um die Beantwortung dieser Anfrage in der Sitzung der Gemeindevertretung 

am 09.02.2021 sowie schriftlich. Vielen Dank! 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Fritz R. Viertel 

Mitglied der Gemeindevertretung 

 

 

Schöneiche bei Berlin, 05.02.2021 


